

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala kasih karunia dan bimbingan-Nya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul "Pengaruh Pembelajaran Kooperatif Tipe TAI (*Team Assited Individualization*) Dengan Media Kartu Domino Terhadap Hasil Belajar Pada Pokok Bahasan Atom, Ion, dan Molekul Kelas VIII SMP Negeri 4 Tebing Tinggi" disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penulisan skripsi ini, karena minimnya pengetahuan yang dimiliki penulis. Namun berkat arahan dari berbagai pihak penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, penulis hendak menyampaikan rasa terima kasih kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. M.M Tambunan, M.Pd, Bapak Drs. Kawan Sihombing M.Si, dan Ibu Dra. Anna Juniar M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Tak luput juga penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Dra. Ida Duma Riris M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan selama dalam perkuliahan dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan kimia FMIPA UNIMED. Terima kasih juga kepada Bapak Syafril Purba selaku kepala sekolah, Ibu Mangatur Silitonga S.Pd, selaku guru bidang studi IPA Terpadu dan Ibu Lisbet Jurida Sitohang, selaku guru laboratorium di SMP Negeri 4 Tebing Tinggi yang telah banyak membantu selama dalam penelitian.

Teristimewa kepada Ayahanda St. Awaluddin Siregar dan Ibunda Tiromli Taraja Simamora, S.Pd yang telah memberikan dukungan moril, materi dan doa yang tak lekang oleh waktu. Kepada adik-adik ku Megawati Siregar, Oktavianti

Siregar, David Embrico Siregar, dan Opung ku Hilderia Lumbanraja yang telah memberi dukungan moril, materi dan doanya.

Teristimewa buat sahabat-sahabat saya Saudur Sianturi S.Pd, Kristin Sianturi, Sopan Nababan S.Pd, Pece e Bene (Ruth Sabrina Simanjuntak, Bronika Sianturi, Wenni Manik, Fretty Hutahean S.Pd, Cristina Lumbanraja dan kak Helen Sinaga S.Pd) kak Yanti, Jonser Naibaho, Bronson Marpaung, Lusi Sihalohe, Junaidi Situmorang, Kisastro Saragih terimakasih telah menjadi tempat curahan hatiku yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Teristimewa buat abang ku Agus Edy Siahaan S.Pd yang memberi semangat, doa, dan motivasi. Kepada kos rela 74 (bang Raden Lumbanraja, k'vi Lumbanraja, Novi Purba, Leris junianto, bang Joy & bang Jefri) kos Yellow Princes (Lia Sihombing, Arta Sihombing, Dian, Beni Karo-karo, Raymod, Ika, Eva, Soly, Herni, Melvi, Friska, Tineke, Fitri, Sinta, Dewi) seluruh teman-teman Kimia EKS 2008 terimakasih buat kebersamaanya (Cahyoo..).

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermamfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2013
Penulis,

Meriati Siregar
NIM 408331031